

Pressemitteilung

Restaurant Athos in Walsum spendet zum 25jährigen Bestehen 2.000 Euro an Duisburger Tafel

Zum besonderen Geburtstag ihres Restaurants möchten die Besitzer Evanthia Kasidiaropoulou und Dimitrios Stefanoglou ein Zeichen setzen und sich gegen die immer größer werdende Armut in Duisburg engagieren. „Es ist uns wichtig der Stadt, in der wir so ein gutes Leben führen dürfen, etwas zurück zu geben.“ so Evanthia Kasidiaropoulou. „Ein ganz besonderer Dank gilt unseren Gästen,“ fügt Ehemann Dimitrios Stefanoglou hinzu, „ohne die ein solches Jubiläum und diese Spende niemals möglich gewesen wäre.“

Die Mitarbeiter der Duisburger Tafel begrüßen die Geldspende sehr. Wöchentlich werden hier ca. 4.000 hilfesuchende Bürger unterstützt und jede Woche werden es mehr. Für diese wichtige Arbeit wird jeder Euro dringend benötigt.

Am 19.11.12 um 13:00h übergab das Ehepaar Kasidiaropoulou / Stefanoglou, begleitet von ihrem Sohn Georgios Stefanoglou und Kellnerin Jenny Zimmermann, die Spende an Berthold Pöter, den 1. Vorsitzenden der Duisburger Tafel e.V..



Das Foto zeigt von links nach rechts: Frau Jenny Zimmermann (Restaurant Athos), Frau Evanthia Kasidiaropoulou (Inhaberin Restaurant Athos), Georgios Stefanoglou, Dimitrios Stefanoglou (Inhaber Restaurant Athos) und Berthold Pöter (1. Vorsitzender Duisburger Tafel e.V.)

Für Fragen steht Ihnen bei der Duisburger Tafel e.V.

Frau Ricarda Stamms unter Tel.: 0203 / 350 180 oder Mail:

Ricarda.Stamms@Duisburger-Tafel.de zur Verfügung.



**DUISBURGER
TAFEL e.V.**

Ansprechpartner:

Ricarda Stamms
Brückenstraße 30
47053 Duisburg

Tel. 0203 / 350 180

Ricarda.Stamms@
duisburger-tafel.de